

Solidarité internationale et ouverture au monde

TÉMOIGNAGES

RETOURS DE
PALESTINE

Avec l'Association France Palestine Solidarité (AFPS) Nanterre, dix Nanterriennes et Nanterriens se sont rendus en Palestine pour une mission découverte d'une semaine. Elles et ils partageront ce qu'ils ont vécu lors de leur voyage solidaire, témoigneront de ce qu'elles et ils ont vu, de leurs rencontres.

La ville de Nanterre participe depuis plusieurs années, avec une vingtaine de collectivités locales, au projet JER'EST qui vise à aider un centre social et culturel situé à Silwan – Jérusalem Est. Dans ce cadre, elle a envoyé, cet été, deux jeunes Nanterriennes, Lyna et Kenza, accompagnées par l'association JOSE, pendant 8 jours en Palestine. Ces deux jeunes ambassadrices nanterriennes, vont partager, lors de la soirée, leurs expériences, leurs impressions, leurs ressentis.



Vendredi 6 octobre 2023
à 19h



Agora, fabrique des futurs
20, rue de Stalingrad - Nanterre